

Le Cercle du Lac est à flot

► Le Brabant wallon dispose depuis hier de son cercle d'affaires.

► Une centaine de décideurs de la "Wallifornie" et d'autres régions en font déjà partie.

► Basé à Louvain-la-Neuve, il veut s'ouvrir aux étudiants et aux jeunes diplômés.

Entrepreneur, décideur, appréciant la convivialité et prêt à partager son expérience." Voici le profil du membre idéal du Cercle du Lac, qui a été inauguré ce mardi à Louvain-la-Neuve. Ce membre devra s'acquitter d'une cotisation de 750 € annuels et également porter la cravate – s'il s'agit d'un homme –, pour faire partie du premier cercle d'affaires du Brabant wallon, logé au troisième étage de l'Aula Magna, en plein centre universitaire.

Réseau relationnel

Et si la centaine de membres actuels a été recrutée par des mailings "excessivement ciblés", les candidatures spontanées devront être soumises à un comité de ballottage, qui examinera activement leur profil.

Le comité d'honneur du Cercle du Lac regroupe déjà le recteur de l'UCL Bernard Coulie, le baron Jean Stéphane, l'homme d'affaires Gilles Samyn, l'ancien bourgmestre d'Ot-

tignies-Louvain-la-Neuve Yves du Monceau de Bergendal et Michel Coenraedts, le fondateur d'Automatic Systems.

"Nous voulons créer un nouveau carrefour-rencontre des entrepreneurs en Brabant wallon, explique Serge Verhaegen, président du cercle et administrateur délégué de Bedimo, à Wavre. Nous avons remarqué depuis quelques années qu'il manquait une structure de ce type dans la région. Notre but est de favoriser un réseau relationnel de décideurs expérimentés, en-

thousiastes, avec l'esprit d'entreprise." Le cercle sera ouvert à toute la Belgique, mais les 2 000 entrepreneurs exerçant dans un rayon de 20 kilomètres autour de Louvain-la-Neuve constituent le public-cible privilégié par les initiateurs.

Chefs d'entreprises, actionnaires, dirigeants et cadres responsables actifs en "Wallifornie" se rencontreront donc dans les petites salles privées ou dans le nouveau restaurant avec vue sur le lac. La volonté des créateurs est aussi de développer l'esprit d'en-

treprise chez les jeunes et étudiants, – qui bénéficieront d'une cotisation moins élevée – ainsi que d'établir des connexions entre l'univers académique et les entrepreneurs. L'Université catholique de Louvain a d'ailleurs mis à la disposition du cercle deux cents mètres carrés dans l'Aula Magna. "Ce type de cercle manquait, affirme Gabriel Ringlet, prorecteur de l'UCL. C'est une chance formidable pour les chercheurs, les professeurs et les étudiants. Il est important que les étudiants disposent d'un ré-

seau et soient plongés dans le monde économique et entrepreneurial dès leurs études. Et puis, il faut dire qu'il y a 30 ans, la région était en grande difficulté économique. De nombreuses initiatives ont contribué à son développement. Celle-ci en est une de plus."

Tables d'hôtes

Les entrepreneurs locaux soutiennent eux aussi le projet. Pierre De Muelenaere, président d'Iris, une des spin-offs de l'UCL située dans le parc scientifique, fera partie des membres. "Je ne suis pourtant pas un "clubman". Le seul club dont je faisais partie est celui des vétérans du club de foot d'Ottignies-Stimont! Mais les réseaux et les carnets d'adresses sont très importants pour un homme d'affaires. Ce genre de cercle permet aussi de sortir de son domaine strict et d'échanger des expériences. Et puis on est toujours pressé: à midi, pas facile de prendre sa voiture pour aller dans des cercles à Namur ou Bruxelles. Ici, il y a une proximité physique."

Le nouveau restaurant du Cercle du Lac proposera des tables d'hôtes, des déjeuners-débats ou des lunches à thème. Le Cercle compte également mettre sur pied des rencontres avec les élus politiques, ainsi que des activités de loisirs: cocktails, dégustations, voyages, découvertes littéraires ou rencontres sportives.

Sophie Devillers



■ Encore en chantier lundi soir, le Cercle du Lac était fin prêt mardi.

CHRISTOPHE BORTELS